

En ce temps-là, Jacques et Jean, les fils de Zébédée, s'approchent de Jésus et lui disent : « Maître, ce que nous allons te demander, nous voudrions que tu le fasses pour nous. » Il leur dit : « Que voulez-vous que je fasse pour vous ? » Ils lui répondirent : « Donne-nous de siéger, l'un à ta droite et l'autre à ta gauche, dans ta gloire. » Jésus leur dit : « Vous ne savez pas ce que vous demandez. Pouvez-vous boire la coupe que je vais boire, être baptisés du baptême dans lequel je vais être plongé ? » Ils lui dirent : « Nous le pouvons. » Jésus leur dit : « La coupe que je vais boire, vous la boirez ; et vous serez baptisés du baptême dans lequel je vais être plongé. Quant à siéger à ma droite ou à ma gauche, ce n'est pas à moi de l'accorder ; il y a ceux pour qui cela est préparé. » Les dix autres, qui avaient entendu, se mirent à s'indigner contre Jacques et Jean. Jésus les appela et leur dit : « Vous le savez : ceux que l'on regarde comme chefs des nations les commandent en maîtres ; les grands leur font sentir leur pouvoir. Parmi vous, il ne doit pas en être ainsi. Celui qui veut devenir grand parmi vous sera votre serviteur. Celui qui veut être parmi vous le premier sera l'esclave de tous : car le Fils de l'homme n'est pas venu pour être servi, mais pour servir, et donner sa vie en rançon pour la multitude. »

## Baptêmes

**Samedi 19 octobre à St Maurille :** Achille BIOTTEAU

## Intentions de messe

**Décès de la semaine :** M. Louis MANCEAU (100 ans) Chalonnès

**Samedi 19 octobre à Chaudefonds:**

**Dimanche 20 octobre à Saint-Maurille :** Joseph et Ernestine BARAULT et leur Fam. ; Marie-Renée VERGER (1<sup>er</sup> anniversaire) ; Roger MOSSET ; Joseph OGER et Fam. OGER-LAMOUREUX ; Auguste BARRAULT et sa Fam. ; Mme Marcelle BERNIER et sa petite fille Hélène ; pour le repos de l'âme de Laëtitia GAUTIER.

**Mardi 22 octobre :** pour les enfants victimes d'abus



**Infos paroissiales  
du 20 octobre 2024**

**29<sup>ème</sup> Dimanche du Temps Ordinaire**

## Édito par le Père Guillaume, Curé

**« Vous ne savez pas ce que vous demandez. »**

Un jour, une femme mariée depuis plusieurs décennies m'a confié : « si j'avais su à quoi je m'engageais, je n'aurais peut-être pas dit oui ; et pourtant, si c'était à refaire, je le referais sûrement ».

C'est vrai que le mariage n'est sûrement pas un long fleuve tranquille. Je suis témoin de la vie de beaucoup de couples pour pouvoir en attester moi-aussi. Mais le sacerdoce n'est pas sans difficultés non plus. Et je suis sûr que la vie religieuse n'est pas exempte de ses épreuves non plus.

En vrai, soyons honnêtes, la vie chrétienne est loin d'être une sinécure. Plus on avance sur le chemin de l'Évangile, plus on se rend compte combien celui-ci est exigeant. Suivre le Christ demande du renoncement, de la conversion, de l'abnégation, de la confiance, de la Foi, de l'Espérance, et beaucoup de Charité aussi. Quel que soit notre état de vie, nous avons tous expérimenté les faiblesses de notre condition humaine qui viennent ralentir notre marche vers le Royaume.

Alors oui, on peut le dire, nous ne savons pas ce que nous demandons, lorsque nous demandons au Christ de le suivre sur le chemin de l'Évangile. Mais Jésus nous donne une clé, un moyen de réussir à tenir dans la durée : embrasser la condition de serviteur.

Le serviteur n'est pas celui qui décide du chemin ; il ne fait que suivre les indications de son maître. Le serviteur n'est pas responsable de la facilité ou de la difficulté de la tâche que le maître lui demande ; il essaie, tant bien que mal, de remplir cette tâche, avec ses forces et ses faiblesses. Le serviteur n'est pas celui qui définit la bonne ou la mauvaise direction ; il reçoit de son maître les indications pour accomplir sa mission selon la volonté de ce dernier.

Alors, puisque nous ne savons pas, du moins pas exactement, ce que c'est d'être chrétien, et vers où aller pour le Royaume, choisissons de suivre celui qui connaît les réponses et le chemin : Jésus-Christ !

## Horaires des Messes

Lundi 21 octobre	Ste Céline		Pas de messe
Mardi 22 octobre	St. Jean-Paul II	09h00 18h00	Adoration Saint-Maurille Messe à Chaudfonds
Mercredi 23 octobre	St. Jean de Capistran	09h00 09h30 18h00	Adoration à Rochefort Messe à Rochefort Chapelet à Saint-Maurille
Jeudi 24 octobre	St. Antoine-Marie Claret	09h00 11h00	<b>Pas de messe</b> Chapelet à Rochefort
Vendredi 25 octobre	St. Chély (Hilaire de Mende)	18h00 18h30	Messe à Saint-Maurille Adoration à Saint-Maurille
Samedi 26 octobre	St. Demetrius	9h30	Messe à Notre Dame
<b>Samedi 26 octobre</b>	Messe anticipée	<b>19h00</b>	Messe à Notre-Dame
<b>Dimanche 27 octobre</b>	<b>30<sup>ème</sup> dim. du T.O.</b>	<b>10h30</b>	<b>Messe à Saint-Maurille</b>

## Infos paroissiales et diocésaines

**A partir de la Toussaint et jusqu'à la fête de Pâques le 20 avril 2025, les horaires des messes anticipées du samedi soir passeront de nouveau à 18h00 (au lieu de 19h00)**

### ■ Vivre le Sacrement de la Réconciliation avant la Toussaint

Pour se préparer à la grande fête de la Toussaint, des permanences de confessions seront faites le samedi 26 octobre 2024 :

- de 10h00 à 12h00 à l'église Notre-Dame avec le père Guillaume
- de 14h00 à 16h00 à l'église Saint-Maurille avec Mgr Mercier
- de 16h00 à 18h00 à l'église Saint-Maurille avec le père Guillaume

### ■ Veillée de Louange

Pour ceux qui le souhaitent, rejoignez-nous pour louer le Seigneur chaque premier lundi du mois à 20h00 en l'église de Saint-Laurent de la Plaine ! Apportez votre instrument, carnet de chant et votre belle voix ! et n'hésitez pas à en parler autour de vous !

Rendez-vous **lundi 4 novembre** pour une heure de « remontant spirituel ».

### ■ Les « Mardis de Saint-Maurille »

Chaque soirée se déroule sur le même motif : Accueil à 20h00, Enseignement entre 20h15 et 21h00, Questions et Échanges entre 21h00 et 21h30.

Prochain thème, **mardi 05 novembre** : « Vie chrétienne : la vie vertueuse ».

### ■ Rencontre « Abbé-Mousse-Papas »

Prochaine rencontre le **8 novembre**. Les papas sont invités dès la messe de 18h00 à Saint Maurille. Après la messe, RDV au Presbytère avec le Père Guillaume et échanges fraternels autour d'une bière et topo\_rapide (30min) sur un thème choisi. Fin vers 20h00.

### ■ Patronage Saint Maurille

La paroisse Saint Maurille met en place **des après-midis enfants/ados** (dans l'esprit d'un patronage), de quoi bien occuper vos enfants qui s'ennuient, sainement !

Des activités ou sorties sont proposées pendant l'année, (programme détaillé sur l'agenda du site) avec à chaque fois un programme et un thème différents, pour découvrir les merveilles de la Foi Chrétienne. Ces temps sont proposés pour les enfants de 5 à 15 ans et les parents sont également invités s'ils le peuvent, à accompagner leurs enfants pendant ces moments.

**La 1ère date à retenir est le 30 octobre de 14h00 à 17h30 au presbytère de Chalennes. Cette première après-midi sera sur le thème de la Toussaint !**

Nous demandons à chaque enfant de venir avec le déguisement d'un saint qu'il affectionne ou de son saint patron, ou un saint qu'il aimerait nous faire découvrir, (pas besoin d'acheter, les enfants sauront utiliser leur imagination et leurs talents d'artiste pour confectionner, créer un déguisement !). Chaque enfant pourra également apporter un gâteau que nous mettrons en commun au moment de partager le goûter. Plus d'infos sur le site de la paroisse.

### ■ Loto paroissial – Édition 2024

Venez nombreux à notre loto paroissial qui aura lieu le **17 novembre** dans la Halle des Mariniers de 14h00 à 18h00. Mais, pour que ce loto soit une réussite, **nous avons besoin de beaucoup de bénévoles pour remplir des missions bien précises, tant dans la préparation que pour la réalisation le jour J.**

Voici quelques exemples.

Avant le loto : appel aux dons, préparation des lots, trouver du matériel...

- Pendant : Vendre (et boire) des bières, vendre (et manger) des crêpes, dérouler un diaporama, contrôler les cartes loto, installer, ranger...

Merci d'avance pour votre aide, que ce soit pour une petite ou grande contribution.

Si vous souhaitez aider, vous pouvez vous manifester auprès de Benoît FLAMA.

### ■ Exposition au centre Saint-Jean :

La Conférence Saint-Vincent de Paul « La Cathédrale », et le centre Saint-Jean vous propose une exposition sur Saint Vincent de Paul, du **27 septembre au 29 novembre 2024**. Venez découvrir dans la galerie du centre Saint-Jean la vie et l'œuvre de cet ami des pauvres. Du lundi au vendredi : 9h-18h - Les week-ends : horaires à vérifier

Entrée libre, parking gratuit. - Infos au 02 41 22 48 70

### ■ Annnonce du Secours Catholique

"Viens découvrir le secours catholique le 27 octobre à 14h00, salle de Goganes à Saint Germain des Prés. Au programme : Jeux, rencontre avec des bénévoles engagés, bal traditionnel, vente de crêpes, boissons et café..."

Renseignements : 07.57.49.83.56